



Representantes comunales asistieron a reunión con Ministra de Salud

PUCHUNCAVÍ. - Una productiva reunión sostuvieron esta semana en Santiago el concejal, Juan Peña, el presidente del Consejo de Salud Cefam Las Ventanas, Eduardo Brown, y la matrona Pía Dazarola con la ministra de Salud, Ximena Aguilera, para abordar necesidades urgentes de la comuna en materia sanitaria.

La cita, gestionada por el diputado Nelson Venegas, contó además con la participación del alcalde de Quintero, entre

otros personeros, ya que uno de los principales temas fue el avance del futuro Hospital Bicomunal Quintero-Puchuncaví. Según explicó Peña, la ministra confirmó que el proyecto avanza en su etapa de diseño, con financiamiento ya aprobado por cerca de \$6.000 millones. El recinto pasará de baja a mediana complejidad, incorporando más camas y especialidades.

En cuanto a necesidades particulares, se logró el compromiso ministerial para fir-

mar la pertinencia técnica que permitirá reponer dos ambulancias mediante la Circular 33 del Gobierno Regional, en tanto se espera que el municipio pueda concretar la compra de otra unidad a través del fondo del royalty.

Otra de las urgencias fue la adquisición de un mamógrafo que beneficiaría a mujeres de Puchuncaví y Quintero, que actualmente deben viajar a Viña o Valparaíso para realizar este examen, lo que implica al-

tos costos y demoras. El equipo tendría un costo de \$173 millones.

Finalmente, se abordó la recalificación del silicato de hierro -residuo de la Fundición Ventanas- para usarlo como material de construcción, lo que permitiría asfaltar caminos rurales y desarrollar proyectos urbanos. También se planteó la reposición del Cefam Las Ventanas, para el cual ya existe un terreno de 5.000 m² disponible.